

Week end montagne Cyclos Surgériens  
22/23 et 24/06/2013 Esterençuby( pays basque) « Aux Sources de la Nive »

**« Bisou dans la purée de pois »**

Comme chaque année à la même période, les cyclos Surgériens ont été se mesurer aux cols pyrénéens, beaucoup d'absents cette année, mais les 10 cyclos nous ont livré un beau spectacle sur des pentes parfois difficiles. Bien qu'en comité restreint, l'ambiance était au rendez vous; ***Voici quelques petites phrases souvenirs qui ont marqué le week end.***

« hommage rendu à notre Patrice national qui avait chuté en juin 2007, une pancarte fût déposée et le peloton a mis pied à terre quelques secondes, Patrice avait fini le week end tout bandé »

« l'ambiance va être chaude, il y a des couples qui ont une chambre handicapée (Phi phi le maire), des colocations à deux mecs, des gens qui dorment dans des camions( attention à l'expulsion!!), pleine lune, vous me raconterez demain »

« alors votre nuit ? des mecs en coloc ont empêché coach et sa Marisa de dormir, JPau a eu des aigreurs ? Chez nous RAS nous dit Carole, mon œil « rencontre absolument sensuelle »

« chez les camping caristes pas grand chose, Mimi est sorti faire pisser le ouah ouah et s'est remis sous la couette une fois les cyclos partis affronter Aphanize !!! »

« je souhaitais aussi parler un peu de vos femmes qui sont au petit soin pour leurs champions de mari : Marisa et son super zoom qui ne loupe rien des exploits de notre « poupou », vous les encouragez, les préparez, vous écoutez les commentaires d'après course, vous les massez !!, et nous apprenons par la voie de votre porte parole Roselyne que « pas d'inquiétude nous sommes bien récompensées », eh bien la nuit sera encore chaude !!!, certaines vont à la messe du dimanche pour prier pour les exploits des cyclos »

« eh souvenez vous de ce camp bizarre au bout du parking, souvenez vous de ce dimanche en fin d'après midi, de ce spectacle de rue WECH WECH de « Mijo le rappeur » et de cet apéro entre les campings cars, un bon moment de convivialité et beaucoup de rires »

Souvenez vous du talent de nos amis de la marine qui après leur tube « la Vahinée » nous ont mis le feu avec « Mémé ZOE »

« vous avez vu l'hélico qui tournait au dessus d'Arnéguy, il s'est dit qu'ils recherchaient un couple de terroristes avec une petite voiture : Pierrot et Nicole les Marseillais, d'ailleurs en haut du Ronceveaux souvenez vous Ils on filé sur l'Espagne !!!! »

« ah comment ne pas finir avec RAS rencontre absolument sensuelle Carole et Thierry nous ont gratifié de tendres bisous durant tout le week end, un des plus jolis en haut du Ronceveaux en pleine purée de pois ( brouillard et étincelant cricri d'amour avec tous ces petits pois qui se perdaient dans le brouillard)»

***Un peu de sérieux avec les résultats sportifs !!!! Pas de classement officiel pour les buveurs de pression !!!***